



INSTITUTE FOR **P**LANETARY **S**YNTHESIS

IPS **G**ENEVA

Chemin de l'Etang 37
CH-1219 CHATELAINE-GE
SWITZERLAND

Tel./Fax 41 022 - 733.88.76
E-mail IPSBox@ipsgeneva.com
Web site: www.ipsgeneva.com

ESTUDIO PARA EL GRUPO

DE LOS

CURADORES MAGNÉTICOS

Un estudio para los servidores del mundo

ESTUDIO PARA EL GRUPO-SIMIENTE DE LOS CURADORES MAGNETICOS

Querido colaborador,

En este estudio, tratamos del servicio de los Curadores Magnéticos que va a tomar una importancia particular en el dominio de la curación en la Nueva Era.

El grupo está aún en curso de desarrollo y por esta razón, al principio, solamente pocas personas serán capaces de asegurar este servicio. Aquellos que podrán serán los que han adquirido el conocimiento necesario, que están en contacto consciente con el alma y más allá de ella con la Tríada Espiritual, y que se sienten unidos al nivel del alma con el Grupo de los Curadores Magnéticos.

De entrada, no se harán más que experiencias por las cuales los individuos o el grupo intentarán contactar con el grupo sutil de curación a fin de servir como transmisores de la fuerza de curación. Este nuevo método de curación puede ser empleado por todos aquellos que, a través de la construcción del Antahkarana, han adquirido la capacidad de alcanzar y de utilizar el rayo de energía del cuarto nivel cósmico etérico - el Plano Búdico - donde se efectúa la curación para el establecimiento de la circulación de la energía entre los planos inferiores y superiores.

Sabemos que caminamos hacia nuevas vías de curación. Ha llegado el momento de utilizar esas nuevas formas de curación y de experimentarlas. A éstas corresponden, entre otras, la utilización del sonido y del color que son cualidades del Cuarto Rayo, llamado el Mediador divino, religando lo inferior a la Tríada Superior.

Hay dos clases de método de curación: en un primer tiempo el éxito se obtiene por la curación en el cuerpo etérico, que es el cuerpo de expresión del alma en el plano físico; en otro tiempo, es el segundo método el que opera, es decir, de alma a alma, con tal de que el curador ya haya establecido un cierto contacto con su propia alma. Pero, en los dos casos, lo importante consiste en hacer surgir la energía emitida por el alma.

Queríamos insistir, además, sobre el hecho de que hacer surgir la energía del rayo debe - así como el Maestro D.K. nos lo dice - efectuarse dentro de una gran discreción, no debemos discutir de ello con ninguna persona, porque para cada acto de curación es absolutamente necesario un silencio completo. Hablando, el curador transgrediría una ley dada que tiene

el deber de guardar; además, hablar desviaría y disiparía la energía.

Nadie debe dejarse desanimar por el hecho de que solo los primeros intentos se hayan hecho; ya que cumplimos un trabajo de pioneros que nunca es fácil. Eso pide a cada uno tirar adelante valientemente.

Ahora vamos a importantes declaraciones hechas por el Tibetano en su libro concerniendo a ese grupo:

El tercer grupo es el de los CURADORES MAGNETICOS. Estos curadores no tienen relación alguna con el trabajo de los actuales curadores magnéticos. Trabajan inteligentemente con las fuerzas vitales del cuerpo etérico... Este grupo debe curar correctamente la personalidad de los individuos en todos los aspectos de su naturaleza. La tarea que debe realizar es transmitir inteligentemente la energía a las distintas partes de la naturaleza -mental, emocional y física-, mediante la correcta organización de la fuerza. Los actuales curadores debieran romper con las modernas y tradicionales ideas sobre la curación; reconocer el estupendo hecho de que con el tiempo la curación será efectuada por grupos que actuarán como intermediarios entre el plano de la energía espiritual (sea energía egoica, intuitiva o volitiva) y el paciente o grupos de pacientes. Observen esto último. Los estudiantes a medida que trabajan, deben mantener fija la idea de grupo; no deben trabajar como individuos, sino como unidades de un conjunto coherente. Esto distinguirá los métodos de la nueva era de los del pasado, porque el trabajo será grupal y, comúnmente, para un grupo. Los curadores magnéticos deben aprender a trabajar como almas y no como individuos, y transmitir la energía desde el depósito de fuerza viviente al paciente o pacientes.

(El Discipulado en la Nueva Era, T.I, 49; ingl. 37; fr. 61)

Abocándonos ahora al trabajo del tercer grupo, trataremos la tarea de los curadores magnéticos del mundo... Es interesante observar que el trabajo de este grupo es quizás uno de los más difíciles de realizar, aunque, desde otro ángulo, es mucho más fácil que la tarea de la mayoría de los demás grupos, porque la conciencia del grueso de la humanidad se halla predominantemente en el plano de la ilusión y, por lo tanto, como dice El Antiquo Comentario :

" Aquellos que trabajan para traer la luz y, sin embargo, están rodeados por el maya de los sentidos, trabajan desde el punto de la actual existencia y no necesitan salir ni entrar, subir ni bajar. Simplemente permanecen. "

Los curadores del mundo en el plano físico deben trabajar en ese plano y su tarea es atraer las energías de la vida que emanan del plano del alma, por conducto de la mente, pero excluyendo el plano emocional. Estas energías deben ser llevadas a la conciencia física y, desde el nivel físico, hacer su trabajo necesario y magnético. La tarea de los curadores, si tiene éxito, implica :

- 1 - Atraer la energía divina de curación.
- 2 - Excluir el mundo astral y, por lo tanto, la ilusión.
- 3 - Utilizar la energía curativa en plena conciencia vigilia en el plano físico.

La mayoría de los curadores del mundo trabajan de la manera siguiente :

1 - Como curadores puramente físicos, que se ocupan de las fuerzas vitales del cuerpo físico, polarizando su conciencia en el cuerpo etérico.

2 - Como síquicos astrales emocionales, polarizando la conciencia en el plano astral, utilizando el cuerpo astral y trabajando en y con el espejismo y la ilusión. Si el efecto de su trabajo tiene éxito (quisiera que notaran la palabra "si", pues me refiero al concepto de duración relativa) puede suceder una de dos cosas :

- a - Curar las enfermedades físicas del paciente, que sean de tal naturaleza, que el deseo astral interno (el deseo inferior) derive en una enfermedad física, experimentada en algún aspecto u órgano del cuerpo físico.
- b - Intensificar el efecto de la ilusión que produce el deseo en la conciencia del cerebro físico, y causar un acrecentamiento tan violento de las energías activas que puede producirse la muerte en breve tiempo. Esto sucede muy frecuentemente. Sin embargo, la muerte es una cura, recuérdelo.

En estas dos categorías está incluida la mayoría de los curadores mundiales, a veces haciendo bien, a menudo haciendo daño, aunque no se den cuenta y aunque (como ocurre generalmente) con buenas intenciones. Hay tres categorías más de curadores :

3 - Curadores mentales en el verdadero sentido de la palabra. La mayoría de los curadores mentales se jactan indebidamente y no emplean en la más mínimo la mente. Conocen mucha teoría mental y métodos astrales. El deseo es el poder motivador y no el impulso mental. El verdadero curador mental sólo obtiene resultados cuando conoce algo sobre iluminación, en sentido técnico y académico, y el poder de la luz para disipar la ilusión. La

enfermedad no es una ilusión, es un efecto definido de una causa real, desde el punto de vista de la humanidad común. Cuando los curadores pueden trabajar mentalmente entonces se ocupan de las causas del mal y no de sus efectos.

4 - Esos curadores que han establecido contacto con el alma y trabajan por intermedio de las almas de las personas, se capacitan para :

- a - Permanecer en el ser espiritual.
- b - Trabajar libres de ilusión.
- c - Lograr una verdadera perspectiva en el plano físico.
- d - Coordinar la personalidad y el alma de manera que la voluntad del hombre espiritual interno pueda actuar en el plano físico.

5 - Esos pueden trabajar (como está destinado a trabajar oportunamente este tercer grupo) definitivamente como avanzada de la conciencia de la Jerarquía de Maestros. Este trabajo se hará en formación grupal y con un esfuerzo unido sintetizado. El efecto personal de tales curaciones es, por lo tanto :

- a - Coordinar la personalidad del paciente. Dichos curado-
están coordinados.
- b - Efectuar el paciente contacto con el alma. Los curado-
res están vitalmente en contacto.
- c - Fusionar y mezclar la personalidad y el alma, proporci-
nando así un instrumento para la distribución de la
energía espiritual. Los curadores están fusionados de
este modo.
- d - Comprender y emplear las leyes de la verdadera curación
espiritual mediante la actividad inteligente en el pla-
no mental, la liberación del espejismo y un empleo tan
correcto de la fuerza, que el instrumento del alma (la
personalidad) llegue a ser vitalmente magnético.

En la venidera era Acuariana la humanidad establecerá una cultura sensible a los valores espirituales más sutiles y superiores, más una civilización libre de espejismo y de gran parte de la ilusión que hoy colora a los pueblos arios, y traerá una vida racial que será incorporada por esas formas que elimina-
rán la brecha que existe en la actualidad, libre de lo que ahora conocemos como enfermedad del peor tipo, aunque prevalece-
rán, lógicamente, la muerte y ciertos tipos de desintegración corporal que pueden conducir eventualmente a la muerte. El vencimiento de la muerte no se produce por la eliminación de los males corporales, sino estableciendo esa continuidad de con-
ciencia que conduce del plano físico de la vida, a la existen-
cia subjetiva interna. Grupos como el tercero pueden ser custo

dios de este estado de ser, siendo su problema, por lo tanto :

- 1 - Establecer ese estado de desarrollo de la personalidad que conducirá a vivir magnéticamente en el plano físico.
- 2 - Estudiar las leyes de la vida que son las leyes de la salud y de la recta relación.
- 3 - Desarrollar esa continuidad de conciencia que abrirá las "puertas de la vida y disipará el temor a lo conocido y a lo que desaparece".

Lo que antecede, desde el ángulo de los curadores mundiales, anuncia una oportunidad que enfrentan como núcleo, o uno de los gérmenes o simientes, de la nueva civilización y de la cultura venideras. Personifica el objetivo de todo su trabajo y su contribución al trabajo unido de los grupos.

De igual modo, pueden eliminar la brecha que existe actualmente en la conciencia racial, entre :

- 1 - La vida y la muerte.
- 2 - El enfermo y el sano. Esto es entre :
 - a - Los físicamente enfermos y los internamente sanos, que sucede en los pocos casos, muy pocos, de personas evolucionadas, o discípulos del mundo y aspirantes avanzados.
 - b - Los físicamente sanos y los síquicamente enfermos, como sucede aveces, pero singularmente raros.
 - c - Los físicamente y también sicológicamente enfermos y el alma influyente. Estos casos son frecuentes hoy.
- 3 - El plano físico y el mundo de las almas, debido al desarrollo de un instrumento sano y a la disipación de las causas cuyo efecto en el plano físico es la enfermedad y actúan como barreras para la afluencia de la energía del alma y la introducción de la percepción del alma en la actividad cerebral.

Si la construcción de este puente tiene lugar en la actualidad es simplemente un acontecimiento afortunado pero fortuito y no el resultado de un trabajo planificado conscientemente para erigir el puente. Pero la intención de la Jerarquía es que los grupos que se formarán después y ya están en proceso de formación (incluyendo a este tercer grupo, el mío) pueden ayudar en este proceso, si tal es la voluntad de las partes constituyentes.

Por último, todo iniciado es un curador magnético. Este es el enunciado de una realidad. Aunque los miembros de la Jerarquía tienen cada uno Sus funciones debidamente designadas y Su actividad planeada (que depende del rayo, de la raza y de Su dedicación), hay una actividad que comparten en común, y es el poder de curar. Su habilidad para actuar como curadores magnéti-

cos obra de distintas maneras, predominantemente en la esfera de los reajustes psicológicos y desenredos síquicos y -sólo incidentalmente como resultado de los dos actividades mencionadas- en los procesos de curación corporal. De lo que antecede, observarán que el trabajo de curación realizado por los miembros iniciados de la Gran Logia Blanca, es triple -psicológico, atrayendo al alma; síquico, liberando a la naturaleza síquica inferior de la ilusión, para que la síquis o alma, pueda tener pleno dominio; físico, como resultado de los ajustes psicológicos y síquicos internos.

Esta triple actividad curadora está destinada a ser el objetivo de todos los grupos que trabajan como este tercer grupo, los curadores magnéticos. Así entrará en actividad externa el esfuerzo jerárquico. Como se observará, hermanos míos, el trabajo de los tres primeros grupos, considerándolos como que constituyen una sola unidad, produce un esfuerzo sintético en los tres mundos y conduce del plano del alma al plano de la expresión externa.

(La Exteriorización de la Jerarquía, 40-44; ingl. 41-46; fr. 36-40)

El pensamiento no cura ni causa las enfermedades. El pensamiento debe ser aplicado durante los procesos, pero no es el único agente ni el más importante. En esto, muchos grupos y curadores se desorientan. La mente debe dirigir energía y ésta a su vez cuasar la sobreestimulación del cerebro y las células del cuerpo, trayendo trastornos nerviosos y a veces enfermedades cerebrales, pero la mente y el pensamiento de por sí, no pueden causar enfermedad ni malestar en el cuerpo físico.

A medida que la raza aprenda a pensar clara y definidamente y las leyes del pensamiento comiencen a controlar la conciencia racial, la enfermedad (tal como la conocemos ahora) disminuirá grandemente y muchas más personas lograrán la integración.

(La Curación Esotérica, 80; ingl. 97; fr. 78)

Respecto a la parte que desempeña el amor en el proceso de curación, diré que: Amor es la expresión de la vida de Dios Mismo; amor es la fuerza coherente que renueva todas las cosas (quisiera que reflexionen sobre esta frase) y amor es todo lo que es. La principal característica que establece la diferencia entre la energía del alma y la fuerza de la personalidad, tal como se aplica en la curación, reside en la zona donde se aplica que y exprese el amor.

La fuerza de la personalidad es emocional, plena de sentimien-

to y -cuando se la emplea- la personalidad es siempre consciente de sí misma como curadora y el centro dramático del escenario donde hay dos actores, el curador y el que debe ser curado.

La energía del alma actúa inconscientemente y es manejada por quienes están en contacto con sus almas y, en consecuencia, descentralizados; ellos se hallan "fuera del escenario", si puedo emplear esta frase, dedicados completamente al amor, actividad y propósito grupales.

(La Curación Esotérica, 264-265; in. 356-357; fr. 280-281)

Las futuras escuelas de curación no serán establecidas en un futuro próximo, antes de terminar este siglo. Ahora se lleva a cabo solamente el trabajo preparatorio, y se establece la base para desarrollos futuros. Las cosas no van tan rápidamente, pues en tales escuelas debe producirse una creciente síntesis de sus técnicas, las cuales son :

- 1 - Reajuste y curación psicológicos.
- 2 - Curación magnética.
- 3 - Las mejores técnicas alópatas y homeópatas, de las cuales no podemos prescindir.
- 4 - Curaciones quirúrgicas modernas.
- 5 - Electroterapia.
- 6 - Hidroterapia.
- 7 - Curaciones por el color, el sonido y la irradiación.
- 8 - Medicina preventiva.
- 9 - La práctica esencial de osteopatía y quiropráctica.
- 10 - Neurología y psiquiatría científicas.
- 11 - Cura de las obsesiones y enfermedades mentales.
- 12 - Cuidado de los ojos y de los oídos.
- 13 - Cultura de la voz, un definido agente de curación.
- 14 - Curación por la mente y la fe.
- 15 - Alineamiento y contacto con el alma.

(La Curación Esotérica, 276; in. 372-373; fr. 293)

El trabajo del curador y de los grupos de curación será por lo tanto complementario del tratamiento ortodoxo; los resultados deberán ser cuidadosamente vigilados y registrados por ambas partes. Cualquier grupo que se forme para curaciones, debe trabajar de acuerdo a cierta y determinada política, y aquí doy algunas sugerencias esenciales para el éxito de este período de transición :

- 1 - El paciente sometido a curación (o que necesita ayuda si no es posible la curación) deberá estar siempre en manos de un médico acreditado y bueno, y si no aconsejarle que consulte a uno.

- 2 - El grupo deberá conocer la naturaleza de la enfermedad, determinándola mediante una cuidadosa diagnosis médica ortodoxa.
- 3 - La edad del paciente, fecha de nacimiento y toda información acerca de su trasfondo, deberían también ser conocidas, a fin de tener un punto focal de interés y construirse una zona magnética, alrededor del paciente, que atraerá la energía dirigida mentalmente por el grupo.
- 4 - El curador o el grupo de curación, debefá poseer un conocimiento general de la naturaleza y de la anatomía del cuerpo, la ubicación de sus diversos órganos y la posición y naturaleza de los centros que rigen la zona, o zonas, enferma. También deben ser estudiados los cuadros clínicos informativos.
- 5 - La facultad de imaginación y el poder de visualización deberán predominar en un grupo de curación, y desarrollarse la capacidad de enviar corrientes de energía al paciente y a la zona del cuerpo donde reside la perturbación.
- 6 - El curador o grupo de curación debe recordar que no trabaja sólo con energía mental, sino que por sí mismo :
 - a - Crea un pensamiento de poder curativo.
 - b - Ese punto focal de atención concentrada que ha creado, se convierte en agente rector para la fuerza curadora o prana.
 - c - Dicho prana no es de naturaleza mental ni astral, sino sustancia puramente planetaria o esencia viviente, siendo esa sustancia de la que está formado el cuerpo vital del planeta.
 - d - El curador o grupo de curación se apropia de la mayor cantidad posible de esta sustancia, y por el poder del pensamiento unido es dirigida al centro involucrado y a través del mismo. El trabajo de curación es circulatorio y esto debe recordarse.

(La Curación Esotérica, 215-216; in. 286-287; fr. 224-225)

El curador o grupo de curación debe mantener sujeta la voluntad, pues no debe emplearse la voluntad, sino el amor.

Perfecto equilibrio, indica total control del cuerpo astral, de manera que son superados los desórdenes emocionales, o por lo menos quedan reducidos al mínimo en la vida del discípulo. Indica también, en una vuelta superior de la espiral, la capacidad para funcionar libremente en los niveles búdicos, debido a la total liberación (y al consiguiente equilibrio) de todas las influencias e impulsos motivados en los tres mundos. Este tipo

o: cualidad de equilibrio significa -si reflexionan profundamente- un abstracto estado mental, pues nada de lo que se considera imperfección puede originar disturbios.

Un Cabal Punto de Vista. Lógica y primordialmente, esto se refiere al punto de vista universal de la Mónada, y por lo tanto a un iniciado de grado superior... Un cabal punto de vista -tal como el experimentado en los niveles del alma- indica la eliminación de todas las barreras y la liberación del discípulo de la gran herejía de la separatividad, creando por lo tanto un canal inobstruido para la afluencia del amor puro.

La Comprensión Divina también debe ser estudiada desde dos puntos de vista. Como cualidad del alma, indica una mente que puede mantenerse firme en la luz y, por consiguiente, reflejar la razón pura (amor puro) que cualifica el reflejo del Hijo de la Mente, el alma en su propio plano. El Camino superior que recorre el Maestro se relaciona con esa identificación, la cual reemplaza a la conciencia individualista; todas las barreras han desaparecido y el iniciado ve las cosas tal cual son; conoce las causas, de las cuales los fenómenos son efectos efímeros.

Estos tres atributos divinos son, en cierta medida, esenciales en el desenvolvimiento del curador-iniciado; él debe trabajar para desarrollarlos como parte de su necesario equipo; además debe saber que todas las reacciones de naturaleza emocional crean un muro o barrera entre la fuerza creadora, que afluye libremente, y el paciente; esta barrera la crea él, no el paciente. Las emociones del paciente no deben producir efecto sobre el curador ni desviarlo de la intensa y necesaria concentración para su trabajo, ni pueden, por sí mismas, crear una barrera suficientemente fuerte como para desviar la fuerza curadora.

(La Curación Esotérica, 491-492; in. 643-644; fr. 502-503)

Por lo tanto, basándonos en esta regla, podemos dividir a los curadores en dos grupos: un grupo maneja el fluido etérico vital que llamamos prana, y el segundo trabaja en un nivel más elevado, empleando la capacidad de hacer descender la energía del alma al cuerpo (o más bien, la personalidad) del curador y -desde el centro requerido- enviarla nuevamente al centro apropiado en el cuerpo del paciente, pero esta vez por la estimulación del aura del paciente controlada por su alma. Los dos tipos de energía son de cualidad ampliamente diferente, porque una es puramente de la personalidad y llamada algunas veces magnetismo animal, la otra es la del alma, involucrando un tipo de trabajo llamado irradiación.

(La Curación Esotérica, 470; in. 643-644; fr. 502-503)

La curación irradiatoria se produce por la mezcla de las dos auras, y ambas responden al contacto del alma; el aspecto alma de ambas personas (controlada por el alma) entonces se dirige hacia alguna zona del cuerpo físico del paciente. Esto produce un enorme efecto sobre la zona enferma, y el centro de ese mismo lugar es excesivamente energizado.

El trabajo del curador durante este proceso es de intensa pasividad. Habiendo establecido su contacto, simplemente espera y nada más debe hacer, excepto mantener firme su alineamiento con el alma, y tampoco permitir que algo perturbe los vehículos de su personalidad. Su tarea terminó cuando hizo contacto con su propia alma y luego alcanzó el alma del paciente e hizo contacto con ella. Esto puede hacerlo porque sabe que todas las almas son una; oportunamente el arte de curar será uno de los factores demostrativos que comprobarán la unidad de todas las almas.

(La Curación Esotérica, 479-480; in. 657; fr. 512-513)

MEDITACION

I

O M

Permaneciendo en la Luz de la personalidad-infundida por el alma, nos unimos al alma del Nuevo Grupo de Servidores del Muñ do. Nos centramos en el corazón de este Grupo meditando y visualizando la unión y la síntesis de los diez Grupos Simientes, a través de los cuales la Jerarquía Espiritual trabaja. Así unidos con todos nuestros hermanos de grupo, pronunciamos el mantram del Nuevo Grupo de Servidores del Mundo :

QUE EL PODER DE LA VIDA UNA AFLUYA A TRAVES DEL GRUPO DE TODOS LOS VERDADEROS SERVIDORES.

QUE EL AMOR DEL ALMA UNA CARACTERICE LA VIDA DE TODOS AQUELLOS QUE TRATAN DE AYUDAR A LOS GRANDES SERES.

QUE CUMPLA MI PARTE EN EL TRABAJO UNO; MEDIANTE EL OLVIDO DE MI MISMO, LA INOFENSIVIDAD Y LA CORRECTA PALABRA.

II

O M

Nosotros afirmamos que los Curadores Magnéticos o el grupo de curación trabajan con la ENERGIA-AMOR. Nos unimos en el centro del CORAZON de AMOR de nuestro planeta - la Jerarquía Espiritual - y pronunciamos el mantram del AMOR :

EN EL CENTRO DE TODO AMOR PERMANECEMOS; DESDE ESTE CENTRO NOSOTROS, COMO ALMAS, SURGIREMOS. DESDE ESTE CENTRO NOSOTROS, AQUELLOS QUE SERVIMOS, TRABAJAREMOS.

QUE EL AMOR DEL SER DIVINO SE DERRAME EN NUESTROS CORAZONES, A TRAVES DE NUESTROS GRUPOS, Y EN EL MUNDO ENTERO.

III

O M

Utilizando la imaginación, creamos conscientemente la armonía interior y nos unimos como almas al grupo de Curadores Magnéticos, en su naturaleza pensante y sensible, y dirigimos nuestra atención hacia el trabajo que intentamos realizar.

IV

Establecemos la unión entre el alma y el cerebro. Reuniendo las fuerzas del AMOR, las focalizamos en la cabeza e imaginamos un centro radiante de energía y de luz viviente. Pronunciamos el mantram :

CON LA PUREZA DE INTENCION, INSPIRADA POR UN CORAZON AMANTE, NOS OFRECEMOS PARA ESTE TRABAJO DE CURACION.

HACEMOS ESTE OFRECIMIENTO COMO GRUPO PARA AQUEL QUE BUSCAMOS CURAR.

V

Visualizamos el proceso de unión efectuándose: como las líneas de sustancia de luz viviente se dirigen hacia el centro del corazón del grupo y hacia el paciente, mientras mantenemos la concentración en el centro ajna. Así, el centro ajna y el centro del corazón de todas las personas implicadas estarán estrechamente ligados.

VI

Durante un breve momento, dirigimos nuestros pensamientos hacia aquel que pensamos curar, de tal manera que se hace una realidad en nuestra conciencia. Pensamos en sus dificultades físicas (en tanto que las conocemos), después alejamos de nuestra mente estos detalles y nos concentramos sobre el tipo de fuerza que vamos a dirigir - la fuerza del segundo rayo de AMOR.

VII

Sentimos un profundo amor vertiéndose en nosotros. Lo consideramos como luz substancial y la dirigimos como una ola de luz radiante directamente del centro ajna al paciente por intermedio de nuestras manos (tenemos estas con las palmas hacia el exterior, a 15 cm. aproximadamente de los ojos). Mientras visualizamos la ola que se vierte y sentimos que el paciente la recibe, pronunciamos en voz baja :

QUE EL AMOR DEL ALMA-UNA FOCALIZADA EN ESTE GRUPO IRRADIE SOBRE TI, HERMANO MIO, Y PENETRE CADA PARTE DE TU CUERPO, TRAYENDO CURACION, CALMA, FUERZA, Y DISIPANDO TODO LO QUE OBSTACULIZA EL SERVICIO Y LA BUENA SALUD.

Terminamos con la Invocación:

DESDE EL PUNTO DE LUZ EN LA MENTE DE DIOS
QUE AFLUYA LUZ A LAS MENTES DE LOS HOMBRES.
QUE LA LUZ DESCIENDA A LA TIERRA

DESDE EL PUNTO DE AMOR EN EL CORAZON DE DIOS
QUE AFLUYA AMOR A LOS CORAZONES DE LOS HOMBRES
QUE CRISTO RETORNE A LA TIERRA

DESDE EL CENTRO DONDE LA VOLUNTAD DE DIOS ES CONOCIDA
QUE EL PROPOSITO GUIE A LAS PEQUEÑAS VOLUNTADES DE LOS HOMBRES
EL PROPOSITO QUE LOS MAESTROS CONOCEN Y SIRVEN.

DESDE EL CENTRO QUE LLAMAMOS LA RAZA DE LOS HOMBRES
QUE SE REALICE EL PLAN DE AMOR Y DE LUZ
Y SELLE LA PUERTA DONDE SE HALLA EL MAL.

DESDE EL AVATAR DE SINTESIS QUE ESTA POR VENIR,
QUE DESCIENDA SU ENERGIA A TODOS LOS REINOS,
QUE ELE A LA TIERRA HASTA LOS REYES DE LA BELLEZA.

QUE LA LUZ, EL AMOR Y EL PODER RESTABLEZCAN EL PLAN EN LA TIERRA.

OM

OM

OM

ESTUDIO: GRUPO DE LOS CURADORES MAGNÉTICOS

El texto de este estudio ha sido tomado de los siguientes libros de Alice A. Bailey, dictados por el Maestro Djwhal Khul:

La Curación Esotérica
La Exteriorización de la Jerarquía Espiritual
El Discipulado en la Nueva Era, T. I

Las citas de los libros de Alice A. Bailey no pueden ser reproducidos excepto con permiso de Fundación Lucis, quien posee derechos de autor de los mismos. Los números de páginas dados después de cada cita se refieren a las ediciones española, inglesa y francesa del libro indicado por su título.

Lucis Publishing Company

120 Wall Street, 24th floor
NEW YORK, NY 10005, EE. UU.

3, Whitehall Court, Suite 54
Londres SW1Y 2EF, Inglaterra

Rue du Stand 40, Boîte Postale 5323
CH-1211 Ginebra 11, Suiza

INSTITUTO PARA LA SÍNTESIS PLANETÁRIA
Chemin de l'Étang 37, CH-1219, Châtelaine/GE, Suiza
Tel./Fax: +41 (0)22 733 88 76
e-mail: ipsbox@ipsgeneva.com
website: <http://www.ipsgeneva.com>